

EINLADUNG ZUM GEDANKENAUSTAUSCH

WIENER KONZERTHAUS, 1. BIS 7. OKTOBER 2012

An aerial photograph of Vienna, Austria, showing a mix of historic and modern architecture. In the foreground, there are green trees and a busy street with cars and a bus. In the background, a tall modern building stands out among the older, multi-story buildings. A blue circular callout is overlaid on the left side of the image.

Das
besondere
Projekt

DIE ZUKUNFT DES AREALS
HOTEL INTERCONTINENTAL
WIENER EISLAUFVEREIN
KONZERTHAUS

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Wienerinnen und Wiener!

Die seit Langem gewünschte Modernisierung des Hotel InterContinental und des Wiener Eislaufvereins wird nun, durch das Engagement der WertInvest, möglich. Sie bietet die Möglichkeit für ein ganz besonderes Projekt, das Wien um eine Attraktion reicher machen soll:

Ein Areal, das Sport und Freizeitgestaltung, Gastronomie und Hotellerie sowie Musik und Kunst – dafür steht natürlich vor allem das angrenzende Konzerthaus – verbindet und urbanen Lebens-, Wohn- und Arbeitsraum schafft.

Wir laden Sie herzlich ein, Ihre Gedanken und Erwartungen dazu mit uns zu teilen, und bitten

**von Montag, 1. Oktober bis Sonntag, 7. Oktober 2012, jeweils 9 bis 21 Uhr
im Wiener Konzerthaus/Foyer des Berio-Saals
1030 Wien, Lothringerstraße 20**

zum Gedankenaustausch.

Im Rahmen einer kleinen **Ausstellung** informieren wir über die Vergangenheit und die Wünsche von Hotel, Eislaufverein und Konzerthaus und erläutern das geplante Vorgehen. Unser Dialog-Team und VertreterInnen der Projekt-Beteiligten stehen für **Gespräche** zur Verfügung. Details finden Sie (ab 28. September) unter **www.dasbesondereprojekt.at**.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!
Daniela Enzi